

PRESSEINFORMATION

/06

Dietzenbach, 2006-02-14

ALLE GUTEN DINGE SIND „VIER“

Spatenstich für die Ein-Feld-Halle an der Anna-Freud-Schule in Mainhausen/Mainflingen

Seit Anfang der Woche sollten die Bauarbeiten an der Sporthalle der Anna-Freud-Schule in Mainhausen/Mainflingen beginnen. Der Bautrupp der Firma SKE GmbH steht parat und muss leider auf bessere Wetterbedingungen warten. Am Dienstagmorgen konnten Landrat Peter Walter, die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger und Geschäftsführer der Firma Bauunternehmung Ehrenfels GmbH Bertrand Rasse den ersten Spatenstich durchführen. „Inzwischen ist es die letzte von den vier Sporthallen im Kreis, an denen die Arbeiten begonnen werden können“, freut sich Landrat Walter über die zügige Umsetzung der vier geplanten Bauvorhaben.

Innerhalb von zwölf Monaten wird auf dem Gelände der Grundschule eine neue Sporthalle auf einer Gesamtfläche von 800 Quadratmetern und einer Sportfläche von etwa ca. 400 Quadratmetern entstehen. Ein elastischer Schwingboden und Prallschutzwände sorgen für Sicherheit beim Sport. Ausgestattet wird die Halle mit den üblichen Sportgeräten, wie beispielsweise einer Sprossenwand, Kunstturnringen, Reck, Barren und Pferd. Vorrichtungen für die Mannschaftssportarten Handball, Volleyball und Basketball, werden ebenso installiert. Große Fensterflächen sorgen für eine natürliche Beleuchtung. Die Heizungsanlage und die sanitäre Einrichtungen werden nach neuesten Vorgaben und energiesparenden Richtlinien installiert. Geräteräume ermöglichen die ordentliche Aufbewahrung der Geräte.

„Unsere Arbeitsgemeinschaft SKE GmbH und Bauunternehmung Ehrenfels GmbH wird auch hier“, so Geschäftsführer Rasse, „partnerschaftlich mit dem

Kreis zusammen arbeiten. Ein Gebäude mit ansprechendem, modernem Design und farbenfreudige Gestaltung zu bauen, entspricht unserer Vorstellung. Auch hier hoffen wir auf eine rege Beteiligung an den Ausschreibungen, speziell der lokalen Firmen.“

„Wie zügig Projekte durch eine Public-Privat-Partnership abgewickelt werden können“, erklärt die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger „zeigt auch dieses Beispiel. Anfang November haben wir mit der Firma SKE GmbH den Vertrag unterzeichnet. Dieser sieht den Bau von vier Sporthallen neben dieser in Mainhausen in Heusenstamm, Langen und Mühlheim vor.“

Das Finanzvolumen für den Bau aller vier Sporthallen beträgt rund 9,3 Millionen Euro, davon entfallen 1,4 Millionen Euro auf die Halle in Mainhausen. „In einem Jahr bereits können die Schülerinnen und Schüler sowie die Vereine in Mainhausen die neue Halle nutzen“, so Baudezernentin abschließend.